
C.A. N°4 /2022 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du CDOS du LOIRET 

du mardi 29 novembre 2022 
à 18h30 à la Maison des Sports d’Olivet et en distanciel 

Présents : André BENHENNA, Alain BOYER, Ludovic CHARDERON, Christophe CHARREIRE,  
André DHUIVONROUX, Sylvain EDINE, Régis FLAMENT, Francis LANCEROT, Adeline MAYEUX,  
Jean-Pierre MISSERI, Karen PECHEUX (visio), Annabel ROBLEDO (visio), Nathalie ROS, Jérôme VILAIN. 

Excusé.e .s : Gérard BOUDON, Eléa COQUARD, Céline HEBERLE. 

Assistent : Michel ARNOULT Trésorier d’honneur, Adeline GERARDIN, Frédéric GILLES,  
Mathilde MENANT, salariés du CDOS. 

A / HOMMAGE A ANGELA DA COSTA 

Année de tristesse, après notre président d’honneur, voici la disparition tout aussi brutalement d’Angela 
DA COSTA. Elue lors de la précédente élection, femme souriante, enthousiaste, volontaire, nous perdons, 
comme son club, une femme attachante qui devait au fil du temps prendre toute sa place au sein de notre 
structure. Nous saluons sa mémoire par une minute de silence. 

B / PRESENTATION DE MATHILDE MENANT 

Bienvenue à Mathilde MENANT, arrivée début septembre, Mathilde trouva vite sa place dans notre 
maison. Joyeuse, opiniâtre, du haut de ses 19 ans elle apporte une touche de modernité dans notre 
communication. Force de proposition, elle insuffle souvent une approche différente, plus dans l’air du 
temps.  Connaisseuse, puisque pratiquante, du milieu sportif, nous nous réjouissons de sa venue. 

C / HOMOLOGATION PV DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 30 AOUT 2022 : 
Adopté à l’unanimité. 

D / RETOUR SUR LES ACTIVITES DE SEPTEMBRE 
- Rentrée en fête : intéressant, avec un public toujours plus nombreux et curieux.  

- La place du Martroi est un meilleur emplacement que le Campo Santo. 

- L’an prochain il faudra trouver une animation visuelle pour que les passants s’arrêtent plus 
facilement. 

- Journée RSA avec le Conseil départemental : une belle première, satisfaction générale. Le CDOS souhaite 
que les personnes inscrites sur les listes aient la possibilité de faire régulièrement du sport au plus proche 
de leur territoire, en possédant si possible une licence gratuite. En échange les bénéficiaires donneraient 
quelques heures de bénévolat au sein de l’association. Idée soumise pour avis au Conseil départemental 
qui reviendra vers nous pour l’éventuelle mise en œuvre. 

- Clean Planet : journée mondiale du nettoyage de la planète à la Chapelle Saint Mesmin : là encore une 
belle première, environ 80 personnes mobilisées ; 700 kg de déchets ; rapport contrasté avec les 
responsables de Loiret Nature Environnement. On sentait bien la surprise de ces gens voyant débarquer 
des sportifs peu habitués aux actions de ramassage de déchets. 

- Journée sportive avec l’UGSEL : une nouvelle belle première, sous une météo capricieuse avec près de 
1500 jeunes scolaires. Direction, professeurs, enfants, tout le monde en redemande, donc nous 
reviendrons à l’Ile Arrault en septembre 2023 

- Journée avec la DDETS : très appréciée par les participants, beau succès, nous réfléchissons aux thèmes 
de la prochaine saison. 

- Pass’Sports : de nombreux appels & mails, toutefois nous notons un essoufflement de la prise de 
licences. Qu’en sera-t-il au bilan final de juin ? 

 
 



E / TROPHEES DE LA JEUNESSE LE 14 DECEMBRE - CHAMEROLLES (à 18h30) 
- Nombreux retours, modestes des comités, mais surtout des licenciés eux-mêmes. 

- Les nominations sont faites, un courrier parviendra aux récipiendaires au début de la semaine prochaine, 
ainsi qu’aux comités concernés. 

- Soulignons le parfait échange avec le Conseil départemental et son service de communication. 

- La soirée devrait être très sympa et l’ensemble des membres du CA du CDOS ainsi que tous les présidents 
des comités y sont invités. 

F / LA LOIRETAINE 2023 
- Nous sommes sur l’action depuis septembre. Comme à l’habitude : engagements difficiles des comités 
face à l’éloignement de la date : championnats en attente des infos fédérales et régionales.  

 - Nous devons rendre notre copie au Conseil départemental le 15 décembre. 

G / ASSEMBLEE GENERALE DU CDOS 2023 
- L’assemblée générale se déroulera le mardi 14 mars 2023 à 18h30 à la Maison des Sports d’Olivet en 
présentiel ou en visio. 

H / "AVENIR DU CDOS"  
- Soirée des Comités : difficile de caler une date dans un calendrier, souvent bien rempli. Début 
septembre/octobre ? apparait trop tôt. Nous devrions nous positionner sur novembre. 

- Clean Planet : pas de soucis nous y revenons en 2023 

- Engagement sport et environnement : avec Nature Olympique, nous sommes déjà en place depuis six 
ans. Il nous faut accentuer notre positionnement 

- VOS : sous sa forme antérieure, le concept n’est plus adapté. Nous devons orienter nos compétences sur 
des publics différents. 

- Eléa COQUART Semaine Olympique et Paralympique / Journée Olympique : notre présence s’impose sur 
les deux grands rendez-vous. Cela demande une grande anticipation pour travailler avec de possibles 
partenaires. 

I / COOPTATION DU NOUVEAU DIRECTEUR UNSS  
- Aymeric LACOMBE, candidat à la succession de Ludovic FAJOUX, occupe dorénavant le poste de directeur 
départemental. Il est coopté à l’unanimité jusqu’à la prochaine assemblée générale. 

J / POSTE DE SECRETAIRE GENERAL 
- Eléa COQUART, très occupée par de nombreuses responsabilités (club et fédérales), ne souhaite plus 
occuper le poste de secrétaire général ni faire partie du Bureau, tout en restant membre élue du Conseil 
d’administration. 

- Sur proposition du président, Christophe CHARREIRE accepte d’assurer les fonctions de secrétaire 
général. Il souhaite néanmoins limiter les contours du poste aux aspects rédactionnels et de 
communication.  

- Suite à la démission d’Eléa COQUART, Christophe CHARREIRE est donc coopté à l’unanimité membre du 
Bureau et secrétaire général du CDOS. Ces changements dans la composition du Bureau et du Conseil 
d’administration devront être confirmés lors de la prochaine AG. 

K / TRESORERIE 
- Avec sérieux et pragmatisme notre équilibre financier se poursuit. Rien d’important à signaler. 

L / QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 
- RAS 

          Le Président, 

         Alain BOYER 


